

沖永良部島2世で、東洋太平洋女子バンタム級チャンピオンの吉田実代選手が、9月30日に行われた同タイトルマッチで初防衛を果たし、11月13日に凱旋来島されました。

講演会を行いました。子供たちは目をキラキラさせながら、チャンピオンベルトを触ったり吉田選手と話したりしていました。

その日の夜には、親戚や後援会関係者が集まり、初防衛をみんなで祝福しました。後援会の松元道芳会長は「来年はいよいよ世界チャンピオン！ 沖永良部を発信してくれている吉田選手をみんなで応援しよう」

と呼びかけました。吉田選手は「いつも温かく応援してくれる沖永良部の皆さんの期待に応えるためにも、来年のチャンスを掴み取る！」と力を込めました。

吉田選手のご厚意により、おきのえらぶ島観光協会（エラブココ）にトロフィーやグローブ等を展示しておりますので、ぜひとも足をお運びいただきご覧ください。

## 吉田 実代 Profile

EBISUKs'Box 所属

1988年 4月12日 生

鹿児島県鹿児島市出身（父の故郷が沖永良部島）。20歳の時に鹿児島から格闘技未経験ながら単身格闘技留学。上京し総合格闘技でプロデビュー。キックボクシング、シュートボクシングを経て2015年プロボクシングに転向。2018年1月～沖永良部島観光親善大使

### ▶ボクシング

初代日本バンタム級チャンピオン。東洋太平洋女子バンタム級王者

### ▶キックボクシング

元グラジエーター初代バンタム級チャンピオン

# 東洋太平洋女子バンタム級王者 吉田実代選手 凱旋来島

